



Nombre del Alumno: Fátima Guadalupe Aguilar Vázquez

Nombre del tema: Escuela Estructuralista

Parcial: Segundo

Nombre de la Materia: Bases De Administracion

Nombre del profesor: Victor Antonio Gonzalez Salas

Nombre de la Licenciatura: Nutrición

Cuatrimestre: Sexto

Escuela estructuralista

¿Qué dice la escuela estructuralista?

Se les llama estructuralistas a la corriente económica

Que piensan que los problemas de los países de América Latina son consecuencias del funcionamiento del sistema económico capitalista, y para resolverlos se requieren cambios estructurales.

¿Quién fue Max Weber y cuál fue su aporte a la administración?

Sociólogo y economista Alemán, nacido el 21 de Abril de 1864.

En sus teorías Webber se muestra en contra de la conciencia de clases y el nepotismo.

A principios de siglo desarrolló una idea de como deben ser las empresas en las organizaciones tomando como base la autoridad.

¿Cuáles son las características de la escuela estructuralista?

Características y principios de la Teoría Estructuralista Principios Se analizan los grupos formales e informales de la organización.

Las posiciones más bajas y altas del organigrama, Recompensas sociales y materiales y sus motivaciones en los empleados.

La interacción entre la empresa y el ambiente.